

あつまれ！18,192人！

# まちのうごき

9月22日

農業委員の選任



6月30日付で退任された鈴木進さんの後任として、廣江英幸さん(上美生)が選任されました。廣江さんは畑作農家として従事する傍ら、芽室町農業協同組合代表理事専務を務めています。

就任にあたり、「農地情報の適切な管理や農地利用の調整など、適正な農地行政のために尽力します」と抱負をいただきました。

10月1日

教育委員の就任



9月30日付で任期満了を迎えた西村嘉博さんの後任として、土井慎悟さんが就任しました。2010年バンクーバー冬季五輪スピードスケート競技の出場経験がある土井さん。現在は、畑作農家を営んでいらっしゃいます。

就任にあたり、「オリンピックなどの経験を活かし、得意なスポーツの分野で芽室町の子どもたちをバックアップできれば」と力強く語ってくださいました。

9月17日

中学校英語暗唱大会



町内の中学校3校から代表として選ばれた2年生9名により、英語暗唱大会が行われました。本大会は物語を理解・記憶し、正しい調子や抑揚で物語を発表する態度を養うことを目的として開催されており、当日は「表現力」「音声」「態度」の項目によって審査が行われました。

審査後、審査員長の喜多徹教頭(上美生小)からは、日本語にはない『th』の発音で差があったことや、1つ1つの単語の意味を汲み取って伝えてほしいとの総評のほか「学校の代表として緊張する場面で堂々と発表していた。これは皆さんの財産になると思います」と芳いコメントがありました。

9月30日

地域おこし協力隊



生涯学習課に所属の地域おこし協力隊松尾雄斗さんが9月30日をもって退任しました。2018年10月に着任してからの3年間はスポーツインベントや運動教室の企画運営に奔走し、北海道十勝スカイアースの主戦選手として大活躍しました。退任にあたり松尾さんは「この3年間は財産。今後も地域とスポーツの架け橋となるよう頑張りたい」とコメント。勤務最終日には有志より記念品が贈呈され、笑顔での船出となりました。今後の松尾さんの大活躍を期待しましょう！

撮影時のみマスクを外していただきました。



△高道さんの作品は  
こちらから視聴できます！

たかみち  
高道  
はるき  
悠生  
さん

芽室西中学校卒、現在は帯広工業高校建築科の2年生。  
趣味はスノーボード

私の知らない芽室町  
新嵐山展望台から始まり、畠や川といった芽室町の風景が次々と切り替わる2分弱の映像。『私の知らない芽室町』と題されたこの映像コンペ『HITA学生映像祭』に参加して上映される最終選考まで駒を進みました。映像祭当日は、8月末に大分県日田市で行われた映像コンペ『HITA学生映像祭』に参加して、高道さんが撮影・編集したものです。

今後も映像を作り続けたい  
高道さんが映像を撮り始めたきっかけは、友人たちとのスノーボード。動画を撮っているうち、撮影や編集へのめり込むようになります。映像の魅力について、直接会わなくても、離れた人に情報を伝えられること」と語ります。今後について「撮るのも編集するのも好きなので、そういう仕事がしたい。は作りたい」と力強く語ります。高道さんは特定のジャンルに拘らず、色々な映像を今後の作品に期待しましょう！

撮影時のみマスクを外していただきました。

▲今回の作品では初めて本格的な編集ソフトを使ったのですが、トランジション(映像の繋ぎ目)など独自の工夫を入れることができたといいます



▲展望台のシーンはプレが出ないよう撮り直したり、牛は酪農を営む家の友人の協力を得て撮影したそうです